

WANDKUNST

In diesem Projekt wollen wir die große, hintere Turnhalle bemalen.

Die bisher bemalten Flächen, der Dschungel und die Großstadt-Silhouette, sollen dabei erhalten bleiben. Wir werden diese ausbessern, das heißt die Graffitis übermalen und die unfertigen Stellen vervollständigen. Vielleicht haben wir danach noch die Möglichkeit einige leere Stellen an der Turnhalle eigenständig zu gestalten.

Dieses Projekt richtet sich an kreative Schülerinnen und Schüler, die Spaß am Malen an der frischen Luft haben.

Das Projekt steht allen von der 5. bis zur 13. Klasse offen. Die Maximalteilnehmerzahl liegt bei 10 Schülerinnen und Schüler.

Ihr benötigt nicht mehr als ein paar Pinsel und Klamotten, die farbig werden dürfen. Wahrscheinlich werden uns Farben (Voll- und Abtönfarbe) umsonst, auf Spendenbasis zur Verfügung gestellt. Ganz sicher ist dies jedoch nicht. Es könnte also eventuell noch ein kleiner Unkostenbeitrag auf euch zukommen.

Ich freue mich schon auf euch!

Lars Schleich